

**Embajador Ken Salazar**

A EU le conviene vecino con
“un Poder Judicial fuerte”

**Avance del plan C**

Ken: “interesa a EU un Poder Judicial fuerte”

Reforma. La decisión corresponde solo a los mexicanos; se respeta su soberanía, dice

ÁNGEL HERNÁNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, reconoció que a Washington “le conviene” que México tenga un Poder Judicial fuerte ante la posibilidad de una reforma durante la administración de **Claudia Sheinbaum**, pero, aseguró, se respetará la decisión del pueblo mexicano.

“Estamos interesados, porque queremos que México tenga un sistema que trabaje bien... la meta de todos es tener un Poder Judicial que sea fortalecido, que haga su trabajo muy bien, porque sin él no podemos avanzar en muchos temas, incluso en seguridad”, dijo en conferencia.

Salazar explicó que entre los aspectos que preocupan al gobierno estadounidense están las pausas a procesos de extradición de varias personas solicitadas por la justicia de su país.

Dijo que hay “delincuentes que están sin extradición, en parte por lo que no se ha hecho en el

Poder Judicial”.

El embajador, no obstante, consideró que corresponde al pueblo mexicano la decisión de cómo fortalecer o reformar su sistema judicial.

“La manera en que lo haga, sea (a través de) **elecciones**, es decisión de los mexicanos”, sostuvo.

Salazar recalcó que el clima de confianza y seguridad para las inversiones también depende de la correcta actuación de los imparciales de justicia, pero insistió en que el gobierno estadounidense respetará la soberanía de México.

“El Poder Judicial es una de esas instituciones más importantes, pero es decisión de los mexicanos el proceso que llevan para ver cómo sale (la reforma) en el Congreso... parte de la seguridad también es tener un estado de derecho bueno, que trabaje y dé certidumbre a inversionistas”.

También aprovechó para felicitar a **Claudia Sheinbaum** por su triunfo en las **elecciones** presidenciales del pasado 2 de junio.

“La presidenta electa hizo his-

toria en la elección, ganando en 31 de los 32 estados y con un margen grande”, reconoció.

Mencionó que con **Sheinbaum** se tiene planeado mantener una agenda de trabajo hasta 2030, teniendo como temas prioritarios seguridad, migración y comercio.

“Nuestra visión es a 2030. Esto es trabajar con México como socios hasta 2030, porque en este tiempo se va a definir el futuro del continente y esa definición será por el siglo que viene”, dijo.

“Parte de la seguridad se debe a un estado de derecho que da certidumbre”

“La meta es que México tenga un sistema que trabaje bien para avanzar en ciertos temas”